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A mis Estimados Compañeros Servidores,

He pasado el último mes atendiendo mis compromisos de enlace, como lo hacen todos nuestros oficiales de 
Área. Mi agenda mensual, fuera de mis actividades normales de Servicios Generales, incluye San Diego H&I,
el Intergrupo de H&I del Sur de California, C.C.P.., el Consejo Coordinador de San Diego, el Comité de 
Programa del Consejo Coordinador de SD y una reunión de los Delegados Alternos de América del Norte. 
Asistí a mi primera Conferencia de H&I en Bakersfield el fin de semana del 3 al 5 de mayo. Como siempre lo
ha hecho, mi compromiso de servicio en el Área ha ampliado mi mundo sin medida. Lo comparo con las 
raíces que crecen en un árbol; extendiéndose ampliamente y atrincherándose aún más profundamente en la 
Comunidad.

Se llevarán a cabo varios eventos durante las próximas semanas, algunos de los cuales son el resultado de la 
cooperación entre entidades de servicios locales y entidades de toda nuestra Región. La primera de las cuales 
es nuestra sesión de intercambio de MCD de cuatro áreas el sábado 1 de junio, sobre la cual escucharán un 
informe más adelante en la reunión de esta noche. El evento se llevará a cabo en un lugar dentro de una de las
comunidades remotas de Alcohólicos Anónimos, la Reserva India Pala. Los miembros de las otras tres Áreas 
de Servicios Generales viajarán largas distancias para reunirse con nosotros en nuestra zona de peligro; Área 
05-CA Sur (o Los Ángeles), Área 09-CA Medio-Sur y Área 93-CA Central. Esto debería brindarnos una gran 
oportunidad de interactuar con quienes tienen experiencia en servicio y A.A. comparten algunos puntos en 
común y también varían de los nuestros. Es importante que la mayor cantidad posible de miembros en nuestra
Área asistan y participen ya que la sesión para compartir de este año está tan cerca de casa.

Nuestro picnic anual del Día de la Unidad/Día del Fundador se llevará a cabo exactamente una semana 
después, el sábado 8 de junio, en el Parque Harry Griffen en La Mesa. La reunión ofrecerá su comida 
habitual; comida, oradores, juegos y compañerismo. Se proporcionará interpretación oral tanto en ASL como 
en español de 12:30 a 2:30. He elegido cuidadosamente al MC, que estoy seguro hará reír un poco. Insto a 
todos los Comités Permanentes de Área que puedan estar representados en este evento a que se tomen el 
tiempo para comunicarse internamente y planificar esto. Es una de las raras oportunidades para que los 
miembros que no están familiarizados con lo que hace el Área localmente se conecten con estos servicios y 
tal vez... sólo tal vez... participen. Me complace informarles también que los miembros de nuestro grupo 
hispano de A.A. La comunidad participará y se ha ofrecido a asar carne asada. A veces, parece que, aunque 
todos en nuestra comunidad compartimos un propósito principal, existe una división cuando se trata de servir 
y tener compañerismo juntos. Esta división no se basa sólo en el lenguaje, sino también en ocasiones en las 
actitudes, las emociones y las ideas.

Finalmente, nuestra Asamblea Post Conferencia será en dos días, donde Richard y yo estaremos informando 
sobre los resultados de la Conferencia de Servicios Generales. Dejando a un lado los detalles, es importante 
que los MCD se tomen algo de tiempo en la asamblea, o en su siguiente reunión de Distrito, para coordinar 
con sus RSG la presentación de informes a sus Grupos. Doris N. compartió con los RSG de la Escuela de 
RSG antes de la asamblea de abril su experiencia con esto. También proporcionamos una plantilla sobre cómo
crear y organizar un informe. Informar a los Grupos es importante porque ayuda a mantenerlos informados y, 
con suerte, comprometidos durante todo el proceso de la Conferencia. Una de las quejas expresadas por los 
Grupos en los últimos años es la de no sentirse plenamente informado de lo que sucede en A.A. Servicio 
Mundial. La próxima responsabilidad que recaerá en manos de los Grupos será la presentación de los temas 
del orden del día para la Conferencia del próximo año. Richard y yo analizaremos esto en la reunión del 
Comité de Área y en las visitas al Distrito durante los próximos meses. Gracias a todos por su continuo 
servicio con Alcohólicos Anónimos.
 

 Adrian O. - Delegado Alterno  de Area 08/SDIAA – Panel 74 


